
11 Pièces

415 m²

Réf. MZIOP973

1 995 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Niché  le  long  d'une  rivière,  authentique  moulin  à  huile  du  XVIIIème

siècle,  rénové  avec  de  belles  prestations  et  matériaux  de  qualité.  La

vaste  réception  de  plain-pied  d'environ  110  m2  avec  cheminée

d'époque,  comprend  un  salon,  une  salle  à  manger,  un  bar  et  un

bureau, une grande cuisine équipée et sa salle à manger, 3 chambres

en suite et une grande lingerie vous permettront de prendre soin de vos

hôtes  aisément.  Un  appartement  indépendant  et  communiquant  avec

la  maison  principale  est  composé  d'un  salon-salle  à  manger,  2

chambres  dont  une  à  l'étage  et  une  salle  de  douches.La  propriété

s'étend ...

Authentic 18th century olive mill that has been completely renovated with taste and

care  and  quality  materials.  Ideal  location  alongside  a  small  river.Spacious  living

room  of  approx.  110  sqm  with  a  cosy  fireplace,  large  equipped  kitchen,  dining

room, bar and study, as well as 5 bedrooms with en suite bathrooms.The property

also includes a guest house of approximately 110 sqm consisting of a living-dining

room,  kitchen  and  2  bedrooms  and  bathroom.  Nicely  landscaped  flat  ground  of

approximately 7300 sqm also features multiple terraces, lounge area with an infinity

swimming pool, and pool house. ...
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